

PARIS 2024

HOMBRE RÉCORD

El francés León Marchand gana su tercer oro en la natación, cada uno con marca olímpica.

DEJAN TENDIDA A LA FURIA AZUL

LOS RIELEROS DE AGUASCALIENTES DEJARNOS TENIDOS A LOS ACEREROS POR LA MÍNIMA DIFERENCIA DE 4-3 PARA IGUALAR LA SERIE, ANOCHE EN EL ESTADIO ALBERTO ROMO CHÁVEZ.

Score!

LA VOZ

\$10.00 Ejemplar
Jueves 1 de Agosto de 2024

DE SABINAS

Año XXXVII No. 13,518
Sabinas, Coahuila

Vinculan a gatillero por disparar a jefe policiaco

Además, reclasificaron el delito a homicidio simple doloso en grado de tentativa

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



Luis Alberto alias "El Babo" fue vinculado a proceso tras disparar en 2 ocasiones contra un jefe policiaco de Múzquiz.



Los hechos se registraron en la calle Allende esquina con Presidente Juárez

para posteriormente formular la imputación por parte de un Agente del Ministerio Público.

En ese momento la defensa del procesado de apodo "El Babo", solicitó la duplicidad del término constitucional continuando con la audiencia el pasado 30 de julio por la mañana.

LOCAL / PÁG. 2



Nación

Sube feminicidio en 12 entidades

El caso más crítico es Morelos que presenta la tasa más alta de víctimas (2.75) por cada 100 mil habitantes.



Arturo "N" y Mario Alberto "N" fueron presentados ante el Ministerio Público

CAEN DOS POR HOMICIDIO DE JUAN FELIPE

Inicialmente, se informó que se había ahorcado, pero la necropsia de ley reveló que la causa de muerte fue estrangulamiento

ELIZABETH MONROY/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

presuntos responsables del homicidio de Juan Felipe de la Cruz, ocurrido el pasado martes 30 de julio en el fraccionamiento San Antonio. Inicialmente, se informó que Felipe había atentado contra su propia vida, pero la necropsia de ley reveló que la causa de muerte fue estrangulamiento.

LOCAL / PÁG. 2

SABINAS, COAH.- Arturo "N" y Mario Alberto "N" fueron detenidos como

SABINAS, COAH.- Luis Alberto N el hombre que disparó en 2 ocasiones contra el director de Seguridad Pública Municipal en el Municipio de Múzquiz y, trastocó la paz social en la zona centro de esta localidad, fue vinculado a proceso mediante continuación de la audiencia inicial celebrada el pasado 30 de julio.

Además, se reclasificó el delito de homicidio calificado por cometerse con ventaja a homicidio simple doloso en grado de tentativa, en agravio del jefe policiaco Armando N.

De forma virtual se realizó la presentación del imputado ante un juez de con-

trol del Juzgado de Primera Instancia en Materia Penal del Sistema Acusatorio y Oral.

Como se recordará, estos hechos se registraron el 23 de julio del presente año sobre la calle Allende esquina con Presidente

Juárez, muy cerca del centro histórico del Municipio de Múzquiz.

Cabe señalar, tras realizar la primera audiencia mediante videoconferencia, a través del sistema penal, se declaró de legal la detención del individuo



CON GRANDES OBRAS

Fortalece Manolo su equipo de trabajo

Entrega Gobernador nombramientos a nuevos subsecretarios y directores

LOCAL / PÁG. 7

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz

DIJO HÉCTOR GARCÍA FALCÓN

Atacará inseguridad el nuevo gobierno

"No podemos dejar de lado este importante tema", expresó quien formará parte de la administración municipal 2025-2027

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El Ing., Héctor Miguel García Falcón, empresario muzquense.

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- El ingeniero Héctor Miguel García Falcón, destacado empresario muzquense, expresó su preocupación por la creciente inseguridad en el Pueblo Mágico de Múzquiz.

En entrevista García Falcón dijo a LA VOZ que el consumo de drogas se ha convertido en una problemática cotidiana, afectando la tranquilidad de los habitantes.

"Es muy lamentable que vivamos en un entorno donde la seguridad está en entredicho", afir-

mó el empresario, destacando que, a pesar de ello, confía en que los tiempos mejorarán con el nuevo gobierno, y estaremos muy de cerca atentos a este tema", refirió.

Recientemente, la paz social se vio perturbada por un incidente en el que un hombre amenazó la seguridad de las familias muzquenses.

LOCAL / PÁG. 2

Repican campanas; llega nuevo Obispo

TERESA MUÑOZ / LA VOZ

REGIÓN CARBONÍFERA, COAH.- Este miércoles mediante acto solemne, Alfonso Gerardo Miranda Guardiola asumió su compromiso como Obispo de la Diócesis de Piedras Negras, cargo que deja Monseñor Alonso Gerardo Garza Treviño.

Durante cinco minutos, todas las campanas

de los templos que conforman la Diócesis sobre todo en esta cuenca, sonaron en señal de alegría y bienvenida. Es un momento de esperanza y renovación para la comunidad religiosa.

La ceremonia se llevó a cabo en Piedras Negras, en punto de las 12:00 horas (11:00 horas) en esta región, escuchando la fe-



ligresía católica el repique de campanas, en señal de alegría y bienvenida, en un momento de esperanza y renovación para la comu-



Así, los católicos celebraron la llegada del Segundo Obispo a la Iglesia Catedral ante lo cual, los sacerdotes instan a la feligresía a mantener la comunión y apoyar el Ministerio Episcopal de Monseñor Alfonso Miranda.

LOCAL / PÁG. 2

